
3- GIOVANNI PRESENTA CRISTO COME LA PAROLA  (PARTE 2)

Giovanni 1:6-13
6.Vi fu un uomo mandato da Dio, il cui nome era Giovanni. 7.Egli venne come testimone per 
rendere testimonianza alla luce, affinché tutti credessero per mezzo di lui. 8.Egli stesso non era la 
luce, ma venne per rendere testimonianza alla luce. 9.La vera luce che illumina ogni uomo stava 
venendo nel mondo. 10.Egli era nel mondo, e il mondo fu fatto per mezzo di lui, ma il mondo non 
l'ha conosciuto. 11.È venuto in casa sua e i suoi non l'hanno ricevuto; 12.ma a tutti quelli che 
l'hanno ricevuto egli ha dato il diritto di diventare figli di Dio, a quelli cioè che credono nel suo 
nome, 1. i quali non sono nati da sangue, né da volontà di carne, né da volontà d'uomo, ma sono 
nati da Dio.
 
GIOVANNI 
Qui non si fa riferimento all’autore di questo Vangelo, ma a Giovanni il battista. La sua missione 
era annunciare la sua venuta e avvisare il popolo di prepararsi a riceverlo.
Egli venne per testimoniare che Gesù era veramente la  luce del mondo, affinché  tutti credessero  in
lui. Se Giovanni avesse cercato di attirare l’attenzione su di sé, non avrebbe ubbidito alla sua 
missione. Egli, infatti, non doveva attrarre gli uomini a sé, ma indirizzarli a Cristo.

VERA LUCE
Quante persone, nel corso dei secoli, si sono proclamate guide e salvatori, ma colui di cui Giovanni 
testimoniava era l’autentica  luce , la luce vera, la più grande. 
Questa  luce può essere vista e splende su tutti gli uomini, indipendentemente dalla loro nazionalità,
razza o colore. In questo modo ,però, il Signore Gesù mostra ad ogni persona il loro vero essere. 
Quando una stanza è immersa nell’oscurità, non si può vedere la polvere depositata sui mobili. Ma 
quando la luce si fa strada, si può vedere la stanza così com’è realmente. È in questo senso che lo 
splendore della  vera luce rivela all’uomo come veramente egli è.

NEL MONDO
Dal momento della sua nascita fino all' ascensione in cielo Gesù fu nel mondo. Ma il mondo che 
Lui stesso creò, lo stesso in cui viviamo ora, non lo riconobbe come creatore ma come semplice 
uomo comune e per questo motivo fu maltrattato ed emarginato.

I SUOI
I suoi (il suo popolo), invece,  non l’ha ricevuto . In senso generale, questa espressione potrebbe 
fare riferimento a tutta l’umanità (difatti la maggior parte degli uomini ha respinto Gesù); tuttavia, 
in particolare, il popolo terreno che egli aveva scelto per sé era quello giudeo. Quando è venuto in 
questo mondo, Gesù si è presentato ai Giudei come il loro Messia, ma essi non l’hanno ricevuto 
nonostante fosse il popolo scelto da Dio per preparare il resto del mondo alla sua venuta.

FIGLI DI DIO
Questo versetto spiega chiaramente come si fa a  diventare figli di Dio . 
Questo diritto non si ottiene mediante le opere buone, né mediante 
l’appartenenza a questa o a quella chiesa, né mediante lo sforzo di mantenere una buona condotta, 
bensì ricevendo Cristo, vale a dire credendo  nel suo nome.
Infatti leggiamo in...
Galati 2:16 sappiamo che l'uomo non è giustificato per le opere della legge ma soltanto per mezzo 
della fede in Cristo Gesù 

NATI
Anche per diventare figli di Dio bisogna essere nati, passando attraverso una seconda nascita. Si 
tratta della “nuova nascita”.



Questa nuova nascita NON AVVIENE:

-1° non... da sangue . Ciò significa che non si diventa credenti perché si è figli di genitori credenti. 
La salvezza non si trasmette per eredità

-2° né da volontà di carne . L' uomo non ha il potere, nella propria  carne , di produrre la nuova 
nascita. Anche se egli desideri essere salvato con tutto se stesso, la sua  volontà non basta a salvarlo.

-3° né da volontà d’uomo . Un predicatore, per esempio, può desiderare di vedere un individuo 
nascere di nuovo, ma non ha il potere di generare questa nascita meravigliosa. 

Come avviene, dunque, la nuova nascita? 
La risposta è nell’espressione “da Dio” . Ciò significa semplicemente che niente e nessuno ha il 
potere di originare la nuova nascita, all’infuori di  Dio. 
Mentre la nascita biologica ti permette di entrare a far parte di una famiglia umana, la rinascita in 
Cristo ti rende spiritualmente vivo e ti da la gioia di entrare a far parte della famiglia di Dio.
Questo nuovo inizio è a disposizione di tutti coloro che credono e si sottomettono a Gesù.


